

柏ビレジ餅つき大会



毎年恒例の餅つき大会が、1月14日(日)に近隣公園で開催されました。大会当日は晴天で、朝方の冷え込みは厳しかったのですが、開催時には日が昇り絶好の大会日和となりました。開始間際にには例年通り長い行列が5列できあがり、会長ほどの挨拶、鏡開きを見ながら配布開始を待つて頂き、事前に準備した餅、とん汁の配布を作りながら開始しましたが、参加者が多くなかなか行列を減らす事はできませんでした。去年を参考に、今年は餡子等増量したのですが、終了予定時間前に今年も終了してしまいました。

デモンストレーションで臼と杵での餅つきを行いましたが、子供たちには珍しいためか大変好評で順番待ちの長い行列ができました。

今年の餅つき大会は来場者が多かったのですが、実行委員・子供会・サポートナー・アドバイザー・新樹会・アイビーサロン・ビレジサポート・疾風太鼓・自衛隊等多くの方々の協力を得て無事終了すことができました。(実行委員長 森本 徹)

シニアアラブ新樹会へどうぞ



人生100才まで楽しもうという時代です。60才からの皆さんのが集つて樂しめるクラブが新樹会です。ビレジの仲間が180人もお待ちしております。いつでも気楽においでください。誕生会、新年会、お花見会、バス旅行などの年間行事、毎月の歩こう会などの行事もあり、朝の体操、カラオケ、グランドゴルフ、ダーツ、太極拳、コーラス、アート鑑賞、ハイキング、健麻雀、俳句、ニット、手芸、百人一首、源氏物語講話、盆踊りなど15のサークルが毎週活動をしています。地域活動としては黄色い帽子をかぶって屋間のビレッジを回る防犯パトロールをやっています。ご近所で見かけましたら、手を振つて応援してやってください。

■お問い合わせは ☎04-7134-7002 中村まで (新樹会会长 中村繁夫)

ビレジサポートのご紹介

自治会の皆さんには、ビレジサポートの活動にいつも暖かいご支援を頂き深く感謝しています。お陰を持ちまして、我々の活動は、右肩上がりの成長を続けながら6年目を迎えています。この3月末で終わる平成29年度は、会員数が330名を超えて、助け合い活動は年間700回超、剪定活動は年間110回の出動回数を数えることになりました。商店街の一角に位置する事務所(IVY-LABO)では、住民の困った問題解消にむけての相談窓口、おおつちの水産加工物の販売、小箱ショップの営業など週5日開店しています。商店街をシャツタヨー通りにしないよう、街の活性化にも一役かっていることに皆さんのシニアライフを新樹会でエンジョイしてください。



アイビーサロンのご紹介

アイビーサロンは主に高齢の方々に楽しい時間を過ごしていただこうと、8月を除く毎月第3金曜日、午後1時30分から自治会館の1階ホールで開かれています。

毎月スタッフが知恵を絞って、様々な内容で行っています。コンサートの時もあれば、時期に合わせた素敵なカード作りのこともあります。

1月のゲーム大会は賞品も出て大いに盛り上がります。5月には自治会館を離れてお食事会です。

もう少しアイビーサロンのことを知りたい方はホームページがあります。「柏ビレジ」で検索してください。過去のイベントを写真と動画で見ていただくことが出来ます。少しでも興味をお持ちになりましたら是非一度のぞいてみて下さい。スタッフ一同、心よりお待ちしております。

「はなみずき」の一年を振り返って



今年度も、ビレジの皆様の憩いの場として、喫茶・和菓子・軽食のサービス、展示会、映画会、音楽会、ジャズコンサート、貸室サービス、そして、ビレジ夏祭り、餅つき大会・ファミリークリスマス等のイベントの休憩の場のご提供、等々、皆様のご愛顧にお応えすべく、スタッフ一同大いに活動して参りました。

また、それに加えて、新たに、市・社会福祉協議会が進める“通いの場”(地域住民が集まる場を提供し、福祉・介護・生き生きとした街づくりに貢献できる各種イベントを実行していくプロジェクト)にも協力して参りました。これらの中ごろの活動が、昨年12月、柏市・社会福祉協議会の地域・福祉活動10年表彰に推薦され、見事、表彰されました。近隣への認知度は、ますます高まっています。

2018年度も引き続き、皆様に愛される

“はなみずき”としてスタッフ一同頑張っていきますので、ご期待下さい。なお、楽しく手伝っていただける方、心よりお待ち申し上げておりますので、どうぞ“はなみずき”にご一報ください。

ビレジの皆様の笑顔がますます多くなつていくことを願つて。 (副代表 明渡 翔)



田中地区新春凧上げ大会



1月28日(日)に水堰橋隣利根川運河堤防で凧上げ大会が開催されました。凧上げ大会開始時は晴天でありますでしたが、終了時間が近づくにつれ天候が怪しくなり本部の放送で終了時間が早められました。

風は殆どなく、凧上げには厳しい状況であります。しかし中自治会員の指導の下に、子供たちが凧つき大会の時に描いた凧、又、自治会員の方に描いて頂いた凧、ともに何とか上げることができました。ただ残念ながら大凧2枚で参加した今年の凧の絵の審査では、受賞することはできませんでした。ただし、凧上げには厳しい条件の中、購入したカイトは良く上がりました。

凧上げ大会に参加し感じたことは、各町会ともに大人が主体の凧あげ大会に思えました。実施場所が当自治会から遠く、子供達主体の大会にするには工夫が必要と思われました。

(実行委員長 森本 徹)

柏ビレジ・イベントサークル実行委員会

大盛況の[2017柏ビレジ・ファミリーリスマス]

ビレジの各福祉団体が集結したイベントサークル主催の「2017柏ビレジ・ファミリーリスマス」を昨年12月16日(土)商店街で行いました。今回で5月の「ワイワイ・フェスタ」を含め5年、10回目の記念すべき開催となりました。今日は好天にも恵まれ沢山の子供達、家族連れなど、多くの住民の皆様に来場頂き、過去最高の人出を記録しました。子供の遊び場でゲームをしながら笑顔あふれる子供達、焼きそばを美味しそうに頂く家族連れ、キャンドリやフラフト作り、ピンポンコーナー、又コンサートで素敵な歌声を沢山披露してくれた各グループの皆さん、夜は初の試みで「はなみずき」と共催で無料開放したジャズライブでの盛り上がり、ご協力頂いた各福祉団体はじめボランティアの皆さまの、協力で多種、多彩なイベントが開催でき、笑顔あふれる楽しい、楽しい、そして素敵なお日でした。次回は5月に「ワイワイ・フェスタ」を予定しておりますので是非来場ください。

(実行委員長 高野 翔)

